



## **Rapport d'Activités 2023**

### **1. Adhérents :**

L'effectif du club était de 44 en 2020, 39 en 2021 (dont 7 adhérents), 36 en 2022, avec 11 adhérents. En 2023, on compte 35 cyclistes dont 10 adhérents.

On peut souligner la présence de 3 adhérentes féminines ; cela constitue un premier noyau à développer.

On constate une stabilisation du nombre de randonneurs. Malgré tout, la tendance générale reste délicate ; en effet, la situation est similaire dans les autres clubs de la Métropole et un bon nombre de cyclistes amateurs semblent préférer faire partie de groupes informels plutôt que de se licencier dans un club.

### **2 – Sorties Club du Dimanche matin et jours fériés :**

La fréquentation est assez régulière ; en principe, lorsque la météo est convenable, on compte entre 10 et 15 participants.

Pour le groupe 1, le nombre de participants est stable tout au long de l'année, nous sommes entre 6 et 10 chaque dimanche. La participation au groupe 2 fluctue mais elle reste plus faible que le groupe 1.

### **3 - Sorties Club du Jeudi :**

Cette sortie hebdomadaire concerne principalement le groupe 2, tout en étant ouverte à tous. Elle a lieu l'après-midi et exceptionnellement le matin. Les parcours sont mis en ligne, en principe, le lundi et un mail est envoyé à tous les adhérents le mercredi. Les parcours sont variés et semblent convenir à la majorité. La participation est assez fluctuante ; elle peut varier de 2 à 3 participants à une douzaine. C'est aux intersaisons mars-avril et septembre-octobre que la participation est la plus élevée. Le nombre de participants diminue de la mi-mai à la fin août, à cause des sorties VVV.

### **4 – Le 200km de l'Ascension :**

La sortie dite de l'Ascension a bien eu lieu le 18 mai 2023. Au départ de Baccarat, 25 cyclistes dont 7 extérieurs se sont élancés, au choix, sur les 2 parcours proposés de 200 km ou de 150 km. Deux haltes ont eu lieu pour le petit déjeuner puis le déjeuner.

L'accompagnement auto réalisé par Gérard Regrigny tout au long de cette sortie aura été une aide précieuse en matière d'assistance et de ravitaillement. Il reste que l'accompagnement et l'assistance de cette sortie de l'Ascension reste un point délicat à organiser.

## **5- Communication :**

A l'initiative de Marc Di Giannantonio et avec l'aide d'Aldric Della Bona pour la mise en relation avec un journaliste, un article est paru dans l'Est Républicain pour évoquer le 200km et pour parler du club et de ses activités.

Le club a également participé le 23 septembre à la journée des associations organisée par la ville de Nancy. Il y a eu peu de visiteurs sur notre stand et le club n'a pas enregistré de nouvelle adhésion.

## **6 – Autres sorties :**

Cette année, nous avons pu participer aux sorties ou rallyes organisées par d'autres clubs : ASPTT, Vélo Loisir Malzéville, l'AL Toul, Laxou ça roule, l'Aremig, le rassemblement FFCT à Thiaucourt.

Avec une météo plutôt défavorable, le club n'a pas participé comme ça avait été envisagé à la semaine fédérale FFvélo/FFCT de Pont-à-Mousson. Seulement 2 participants du club le dimanche 23 juillet et aucun les autres jours.

Certains adhérents ont également participé à des événements cyclistes divers : cycloportives, Brevet de Randonneur des Alpes, Cyclomontagnarde des Vosges du Sud, Etape du Tour, diverses randonnées randonnées VTT sur la région, etc...

## **7 – Subventions :**

Pour 2023, une subvention de 150,00 € a été demandée à la ville de Nancy.

On peut souligner également la subvention de 300 euros du Crédit Mutuel attribuée pour l'organisation du 200 km, qui n'a donc presque rien coûté au club (339 euros de dépenses).

## **8 - Site web <https://www.cyclos-nancy.org> :**

Le site a été créé il y a un peu plus de neuf ans. Le nombre de visites est en légère progression sur l'année 2023. Il s'agit toujours des mêmes pages qui sont visitées, celles concernant les sorties du dimanche et jours fériés et du jeudi, les comptes-rendus, les événements cyclos, les photos...

Michel a créé un club Randos Nanceiens sur Strava . Il a également ouvert un groupe de discussion sur WhatsApp. Le compte Strava peut-être synchronisé avec les compteurs compatibles.

Michel a aussi créé un compte Facebook

<https://www.facebook.com/CyclosRandosNanceiens>

Son contenu reste à définir.